

Pourquoi faites-vous (ou pas) du sport ?

- >> Je joue au rugby parce que je suis passionné. C'est mon père qui m'a transmis sa passion.
- >> Je n'aime pas faire du sport ; je préfère la lecture.
- >> Mon père est sportif, il fait des marathons ; et moi, je fais du vélo à côté.
- >> J'ai arrêté le sport en entrant au collège car ça prenait du temps. Je devais faire mes devoirs. Je m'y suis habituée mais je ressens quand même l'envie de bouger, alors je vais me promener et je fais du sport au lycée. J'aime bien, c'est varié.

Quels sont les sports que vous pratiquez ? Avec qui ?

- >> La danse jazz, le rugby, l'équitation, la natation, la gymnastique, le vélo, le badminton, l'acrosport, le pentabond.
- >> Je pratique le sport en famille avec mes parents.
- >> Je fais du sport en club et à l'association sportive du collège avec mes potes.

Qu'est-ce qui vous plaît dans le sport ?

- >> J'aime retrouver mes amis pour jouer et m'entraîner.
- >> J'aime être avec les animaux, je voulais travailler à la SPA, et j'ai découvert l'équitation avec une copine. J'aime être avec le cheval, m'occuper de lui : être à deux, c'est un travail d'équipe. Il faut beaucoup de patience, parfois quand on a un cheval jeune, il faut tout lui apprendre.
- >> J'aime les matchs, les entraînements, et j'aime beaucoup les étirements qui font du bien au corps après le sport.
- >> Ce qu'on voit à la télé, ça me donne envie de jouer : j'aime voir la façon dont les pros jouent, ça m'apprend des choses, ça me permet de m'améliorer.
- >> J'ai découvert la danse jazz par ma sœur et ma maman. Ce qui me plaît, c'est le rythme, la vitesse à laquelle ça va !

Voyez-vous un lien entre sport et foi / Église ?

- >> Dans le sport, comme à l'église, on rencontre des gens, on se fait des nouveaux potes.
- >> On est tous en chœur, on s'écoute. Quand on écoute la parole de Dieu, on écoute les règles ; c'est comme dans le sport, on s'écoute et on respecte les règles.
- >> Quand quelqu'un se blesse sur le terrain, on va l'aider. On ne le laisse pas seul. J'aime bien l'esprit de solidarité et d'entraide.
- >> Au sport, on vit en équipe, on a un bon esprit entre nous, on est un peu comme des frères, comme à l'aumônerie.